

Gelockerte Besuchsregeln auch in den SHG-Kliniken Völklingen

Völklingen. Nachdem die Corona-Ampel im Saarland wieder auf Grün steht, gelten auch in den SHG-Kliniken Völklingen gelockerte Besuchsregeln. Erlaubt sind ein Besucher pro Patient für eine Stunde am Tag, auf der Normalstation in der Zeit zwischen 14 Uhr und 17 Uhr, auf der Intensivstation zwischen 17 Uhr und 18.30 Uhr.

Besucher müssen ihren Personalausweis dabei haben sowie einen tagesaktuellen negativen Antigentest vorlegen oder nachweisen, dass sie vollständig geimpft oder genesen sind. Besuche in der Psychiatrie sind ein Mal pro Woche für eine Stunde möglich, und zwar wochentags in der Zeit zwischen 16 und 20 Uhr sowie samstags und sonntags in der Zeit zwischen 9 Uhr und 20 Uhr.

Mitzubringen und während des Aufenthalts im Klinikum zu tragen sind eine FFP-2-Maske oder ein medizinischer Mund-Nasen-Schutz. Der Mindestabstand von 1,5 Metern zu anderen Patienten, Besuchern oder Mitarbeitern des Klinikums sind einzuhalten, ebenso das Gebot zur Händedesinfektion vor und nach dem Besuch. Besuche Schwerstkranker sind nach telefonischer Absprache mit der jeweiligen Station möglich.